



Un de nos partenaires à Madagascar avec qui nous travaillons à son fils aux études en France.  
Son fils Raphaël cherche une alternance.

Si toutefois vous pouviez l'aider voici les éléments :

Étudiant en BUT Génie Mécanique et Productique en bureau d'étude :

- Analyse d'un cahier des charges et proposition de solutions techniques
- Maîtrise des FAO (Fabrication assistée par ordinateur) et CAO ((Conception assistée par ordinateur), qui pourrait se résumer par de la conception 3D de pièces et ensembles mécaniques
- Vérification de conformité aux normes et spécifications
- Etudes et calculs pour le dimensionnement de structures et optimisation de la conception (coût, performance, etc.)

Si vous avez une proposition contacter Denis 06 10 89 95 58

Merci pour votre aide

## **ASSEMBLEE GENERALE DE L'ASSOCIATION VERN A TRAVERS LE MONDE**

**Le Samedi 26 avril 2025 à 14h30  
à la salle des fêtes de la chalotais à Vern Sur Seiche**

Enfin, n'oubliez pas de vous inscrire et d'inscrire vos amis au repas festif qui se déroulera à l'issue de l'AG à partir de 19h30 également à la salle des fêtes de la chalotais à Vern sur Seiche  
(voir le bulletin d'inscription ci-après) pour vivre un moment convivial suivie d'une soirée dansante, etc,

✂

**INSCRIPTION pour le Repas Festif du Samedi 26 avril 2025**

**Attention réponse avant le 20 avril 2025**

Repas et soirée dansante

Monsieur, Madame .....

Participera au repas Festif du Samedi 26 avril 2025 à partir de 19h3

o

Sera accompagnée de :.....personnes

Le prix du repas est fixé à 18 euros pour les adultes

et 10 euros pour les enfants de moins de 12 ans.

Merci de joindre un chèque libellé au nom de VERN A TRAVERS LE MONDE.

Signature :

par téléphone : Denis Aubrée 06 10 89 95 58

[vern.travers.lemonde@gmail.com](mailto:vern.travers.lemonde@gmail.com)

# MADAGASCAR

## Maison médicale et de renutrition de IAVOAMBONY



La demande de construction de cette « maison médicale » avait été formulée, puis validée lors du Conseil d'Administration de **VTM** en janvier 2024.

Le village de Iavoambony est situé à une vingtaine de kilomètres de Antananarivo.

Lors de notre mission de février, nous avons remarqué que de nombreuses constructions s'implantaient dans le village, d'où l'arrivée de nouvelles familles et les besoins sont très importants.

Nous avons visité cette petite « maison médicale », celle-ci est très propre, bien rangée. Les responsables sont vraiment contents et remercient chaleureusement l'association.



## À Vern-sur-Seiche, cette association appelle à la solidarité pour l'accès à l'éducation

L'assemblée générale de Vern à Travers le Monde aura lieu à la fin du mois.

Elle permettra de présenter et faire connaître les actions menées et pourquoi pas y participer.

«**Durant l'année 2024, les crises n'ont jamais été aussi nombreuses. Dans ce contexte tragique, nous faisons de l'éducation un axe central de nos interventions pour donner une chance à chaque enfant de se construire un avenir meilleur**» souligne Denis Aubrée, le Président de l'Association Vern à Travers le Monde (VTM) qui a accompli, l'année passée, de nombreuses réalisations pour améliorer les conditions de vie et de scolarisation des enfants, notamment à Madagascar, au Sénégal et au Bénin.



### **Des aides pour les équipes éducatives**

Sur la base des besoins exprimés par les équipes éducatives des orphelinats et écoles partenaires, VTM a pris en charge de nombreux projets : remise en état de classes, de blocs sanitaires, dotations de mobilier, de manuels scolaires, de matériels pédagogiques, soutien financier d'orphelinats, de cantines. Elle a aussi oeuvré à la plantation de plus de mille arbres en partenariat avec une association locale de défense de l'environnement.

### **L'accueil des enfants est toujours très chaleureux**

«**Tout cela a été rendu possible grâce à la grande fidélité des donateurs et à la forte implication des bénévoles de l'association qui, inlassablement, soutiennent et participent ici aux nombreuses actions menées.**»

Dans la commune, la solidarité se joue au quotidien, par des initiatives comme la collecte et le recyclage de vieux papiers, de bouchons de liège, de canettes en alu, la vente de charbons de bois, les marchés de Noël, l'organisation de la bourse aux livres et aux collections, entre autres.

### **La neuvième SoliRando**

La prochaine assemblée générale de l'association sera l'occasion de faire le point sur l'ensemble des aides apportées, leur impact sur les populations locales et sur les projets 2025.

Notamment sur la neuvième édition de sa SoliRando.

«**Elle se déroulera cette année à Madagascar, du 9 au 21 novembre. Elle est ouverte à une quarantaine de participants, qui réaliseront chaque matin une randonnée d'environ 8 à 10 kilomètres pour se rendre dans une école.**»

L'accueil par les enfants est toujours chaleureux :

«**Nous leur remettons des manuels et fournitures scolaires achetés sur place et procédons à des travaux, avec le concours des professeurs et des parents d'élèves, cela passe par la réfection de classes et de mobiliers, plantations, cours informatique, etc.**»

Les inscriptions sont d'ores et déjà ouvertes.

### **Samedi 26 avril,**

l'assemblée générale aura lieu à la salle des fêtes de la Chalotais à 14h30.

Elle sera suivie d'un repas dansant à partir de 19h30.

Inscriptions par mail : [vern.travers.lemonde@gmail.com](mailto:vern.travers.lemonde@gmail.com) ou

Tél. 06 10 89 95 58